

ABSTRAK

Mohammad Taufik Hidayat, 12101183110, Pembulatan Harga Oleh Kurir Dalam Jual Beli Dengan Metode Pengiriman *Cash On Delivery* Ditinjau Dari Hukum Ekonomi Syariah (Studi Kasus Di Desa Kamulan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek), jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Mukhamad Sukur, M.Pd.I.

Kata kunci: Pembulatan Harga, Kurir, *Cash On Delivery*, Hukum Ekonomi Syariah.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya praktik pembulatan harga oleh kurir dalam jual beli menggunakan metode *Cash On Delivery* di Desa Kamulan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek yakni adanya ketidaksesuaian dalam perbuatan yang dilakukan oleh kurir dengan membulatkan harga secara sepihak tanpa mempertimbangkan prinsip kesukarelaan dan keikhlasan dari pihak *Recipient* atau pembeli.

Fokus dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik pembulatan harga yang dilakukan oleh kurir dalam jual beli dengan metode pengiriman *Cash On Delivery* di Desa Kamulan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek? 2) Bagaimana pandangan Hukum Ekonomi Syariah terhadap praktik pembulatan yang dilakukan oleh kurir dalam jual beli dengan metode pengiriman *Cash On Delivery* di Desa Kamulan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek?

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa interview atau wawancara, observasi atau pengamatan, dan dokumen. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) praktik pembulatan harga yang dilakukan oleh kurir dalam jual beli dengan menggunakan pengiriman *Cash On Delivery* di Desa Kamulan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek merupakan perbuatan tidak sah secara hukum, dikarenakan pembulatan harga tersebut tidaklah sesuai dengan harga yang sudah disepakati sewaktu transaksi atau akad, sehingga dapat merugikan masyarakat. 2) praktik pembulatan harga yang dilakukan oleh kurir dalam jual beli dengan menggunakan pengiriman *Cash On Delivery* di Desa Kamulan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek melanggar prinsip keadilan dalam Hukum Ekonomi Syariah serta merusak akad yang terjadi sehingga menyebabkan tidak sahnya transaksi tersebut, sedangkan dalam metode *istinbat* hukum ekonomi syariah, praktik pembulatan harga tersebut termasuk dalam jenis *Al-Urf Al-Fasid*. Namun praktik pembulatan harga dibolehkan apabila kedua belah pihak saling merasa ridho.

ABSTRACT

Mohammad Taufik Hidayat, 12101183110, Price Rounding By Courier in Buying and Selling with Cash On Delivery Viewed from Sharia Economic Law (Case Study In Kamulan Village, Durenan District, Trenggalek Regency), Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Supervisor: Mukhamad Sukur, M.Pd.I.

Keywords: Price Rounding, Courier, Cash On Delivery, Sharia Economic Law.

This research is motivated by the practice of rounding prices by couriers in buying and selling using the Cash On Delivery in Kamulan Village, Durenan District, Trenggalek Regency, namely there is a discrepancy in the actions carried out by the courier by rounding the price unilaterally without considering the principle of voluntarism and sincerity on the part of the recipient or buyers.

The focus of this research are: 1) How is the price rounding practice carried out by couriers in buying and selling with the Cash On Delivery in Kamulan Village, Durenan District, Trenggalek Regency? 2) What is the view of Sharia Economic Law on the rounding practice carried out by couriers in buying and selling with the Cash On Delivery in Kamulan Village, Durenan District, Trenggalek Regency?

The research method used by the researcher is using a qualitative approach with the type of field research (field research). Data collection techniques used in this research are interviews or interviews, observations or observations, and documents. Meanwhile, the data analysis technique uses data reduction, data display, and conclusion drawing and verification.

The results of this study indicate that: 1) the practice of price rounding carried out by couriers in buying and selling using Cash On Delivery delivery in Kamulan Village, Durenan District, Trenggalek Regency is legally illegal, because the rounding of prices is not in accordance with the agreed price. during transactions or contracts, so that it can harm the community. 2) the practice of price rounding carried out by couriers in buying and selling using Cash On Delivery in Kamulan Village, Durenan District, Trenggalek Regency violates the principle of justice in Sharia Economic Law and damages the contract that occurs, causing the transaction to be invalid, while in the istinbat of sharia economic law, The practice of rounding prices is included in the type of Al-Urf Al-Fasid. However, the practice of rounding off prices is allowed if both parties are pleased with each other.

الملخص

محمد توفيق هداية ، ١٢١٠١١٨٣١١٠ ، تقريب الأسعار عن طريق البريد السريع في الشراء والبيع نقدًا عند العرض من القانون الاقتصادي الشرعي (دراسة حالة في قرية كامولان ، منطقة دورينان ، مقاطعة ترينجالك) ، قسم القانون الاقتصادي الشرعي ، كلية الشريعة و قسم الدراسات القانونية ، مكتب التحقيقات الفدرالي السيد علي رحمة الله تولونغاجونغ ، ٢٠٢٢ ، المشرف: محمد شكور .

الكلمات المفتاحية: تقريب الأسعار ، البريد السريع ، الدفع عند الاستلام ، القانون الاقتصادي الشرعي يستند هذا البحث إلى ممارسة تقريب الأسعار من قبل السعاة في البيع والشراء باستخدام طريقة الدفع عند التسليم في قرية كامولان ، مقاطعة دورينان ، ترينغاليك ريجنسي ، أي وجود عدم توافق في الإجراءات التي يقوم بها السعاة عن طريق تقريب الأسعار من جانب واحد دون النظر إلى مبدأ التطوع والإخلاص من جانب المستلم أو المشتري.

يركز هذا البحث على: (١) كيف يتم تنفيذ ممارسة تقريب الأسعار من قبل شركات النقل فيفي قرية كامولان ، مقاطعة دورينان ، مقاطعة ترينجالك البيع والشراء الدفع عند؟ (٢) ما هو رأي قانون الشريعة الاقتصادي حول ممارسة التقريب التي يقوم بها الناقلون في الشراء والبيع الدفع عند في قرية كامولان ، مقاطعة دورينان ، مقاطعة ترينجالك؟

أسلوب البحث الذي استخدمه الباحث هو أسلوب البحث النوعي مع نوع البحث الميداني (البحث الميداني). تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي المقابلات أو المقابلات والملاحظات الوثائق والملاحظات . وفي الوقت نفسه ، تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الاستنتاج والتحقق.

تشير نتائج هذه الدراسة ما يلي: (١) ممارسة تقريب الأسعار التي يقوم بها السعاة في البيع والشراء باستخدام الدفع عند التسليم في قرية كامولان ، منطقة دورينان ، ترينغاليك ريجنسي هو عمل باطل قانونا ، لأن تقريب الأسعار لا يتوافق مع السعر الذي تم الاتفاق عليه أثناء المعاملة أو العقد ، بحيث يمكن أن يضر بالمجتمع. (٢) ممارسة تقريب الأسعار التي يقوم بها السعاة في البيع والشراء باستخدام التسليم نقدا عند التسليم في قرية كامولان ، مقاطعة دورينان ، ترينغاليك ريجنسي تنتهك مبادئ العدالة في الشريعة الإسلامية وتضر بالعقد الذي يحدث ، مما يتسبب في حدوث المعاملة غير صالحة. بينما في الاستنباط في القانون الاقتصادي الشرعي ، يتم تضمين ممارسة تقريب الأسعار في نوع العرف الفاسد . ومع ذلك ، يُسمح بتقريب الأسعار إذا كان كلا الطرفين مسرورًا ببعضهما البعض.